

Emulation sportive

BIENNE La construction du nouveau skatepark avance comme prévu. Une campagne de financement participative est lancée aujourd'hui afin de compléter le budget.

PAR MAEVA PLEINES

Les travaux vont bon train au chemin de la Course 62, à Bienne, et une motivation palpable plane dans l'air. C'est que le nouveau skatepark qui sera construit dans les locaux du X-Project représente un projet de cœur pour les sportifs de la région. «Tous les samedis, une dizaine de bénévoles s'affairaient pour démonter l'ancienne structure et préparer la nouvelle», se réjouit Julien Emch, également actif en semaine au sein de l'équipe professionnelle. Depuis l'annonce du déménagement en juin, une première fondation métallique a été posée. Les travaux sur l'ossature se poursuivront jusqu'à la fin février. Une ouverture partielle est envisagée en mars et l'inauguration définitive en juin 2022.



Nous aurons un des skateparks les plus complets de Suisse."

STÉPHANE TORRES
PRÉSIDENT DE L'ASSOCIATION
LOUD MINORITY

«Les membres de l'association Loud Minority ont été stimulés par les différents soutiens financiers reçus jusqu'à présent», s'enthousiasme Matthias Rutishauser, responsable des finances. Le budget initial s'élève à 765 000 francs, sur lequel 415 000 francs ont déjà été réunis grâce au soutien de la Ville de Bienne ainsi que de diverses fondations et organisations privées. «Nous avons encore des perspectives pour réunir quelque 100 000 francs. Nous allons notamment proposer aux communes alentour de nous subventionner en échange de



Les nouvelles installations contribueront au développement sportif de Bienne et au dynamisme de la vie des quartiers. PETER SAMUEL JAGGI

prestations pour leurs écoliers», assure Matthias Rutishauser. Il faut noter que les prix des matériaux de construction ont gonflé d'environ 15% par rapport au devis réalisé il y a trois ans, à cause des pénuries engendrées par la pandémie. Afin d'alimenter les fonds, une campagne de financement participatif est lancée dès aujourd'hui sur la plateforme WeMakelt. L'objectif de base est fixé à 25 000 francs, mais les organisateurs espèrent atteindre 40 000 francs sur les 40 jours de l'opération. Des rétributions attractives ont, par ailleurs, été réfléchies: on y trouve des goodies, mais avant tout différentes offres de cours et d'abonnement.

Les organisateurs sont confiants de pouvoir réunir les fonds nécessaires. «Nous sommes pragmatiques et nous avons déjà réfléchi à des solutions. Il y aura, par exemple, un shop et une cuisine dont les revenus pourraient couvrir un éventuel déficit», rassure Matthias Rutishauser.

Développement sportif

«Pour la Ville, ce nouveau skatepark représente un travail exemplaire de collaboration. Les jeunes y sont mélangés et ils profitent non seulement d'un sport en plein développement mais aussi de toute une culture qui y est rattachée», salue Glenda Gonzalez Bassi, la directrice de la Formation, de la culture et du sport. Elle sou-

ligne que l'infrastructure sportive représente un axe important pour Bienne. «Nous apprécions notamment que ces offres se développent dans les quartiers, car il faut que la population puisse s'identifier à son lieu de vie, pas seulement dans le centre», précise-t-elle. Outre la belle émulation générée par le projet, celui-ci répond également à un besoin, car les disciplines freestyle comme le skateboard, le roller et la trottinette se sont largement démocratisées. «Les figures que l'on pratique aujourd'hui sont de plus en plus élaborées, car les disciplines freestyle se sont imiscées aux Jeux olympiques», note le président de Loud Minority, Stéphane Torres, lui-même candidat dans de prestigieuses

compétitions. Il note que plusieurs Biennois se distinguent dans ces domaines, comme le premier Suisse skateur professionnel Chany Jeanguenin, désormais expatrié en Californie. Les nouvelles installations permettront de mieux se préparer pour les championnats, avec des modules plus imposants, à l'image d'un saut de 2 m qui pourra propulser les skateurs jusqu'à 4 m. Les sportifs avancés et débutants pourront ainsi mieux s'entraîner. La cohabitation de différents niveaux et disciplines sera facilitée grâce à quatre zones délimitées. «Nous pourrions nous targuer d'avoir l'un des skateparks en intérieur les plus complets de Suisse», conclut Stéphane Torres.

EN BREF

BIENNE Agression par un groupe d'individus

Blessé, un homme a été emmené à l'hôpital mercredi en fin d'après-midi. La police a été dépêchée au sud de la gare de Bienne, près de la place Robert-Walser peu avant 17h50 et une équipe d'ambulanciers a rapidement pu prendre en charge la victime. Selon les déclarations, celle-ci aurait été agressée et blessée par cinq à six auteurs. Ces derniers auraient ensuite pris la fuite, depuis les parcs à vélo en direction de la rue d'Aarberg. Afin de clarifier le déroulement des faits, les forces de l'ordre lancent un appel à témoins auprès de toute personne ayant observé des individus potentiellement impliqués dans les faits, aux alentours de 17h30-18h dans le secteur mentionné. Il est possible de s'annoncer au numéro suivant: +41 32 324 85 31.

C-MAP

MÂCHE

Du ciné à l'InfoQuartier

«Des poissons et des hommes» sera projeté vendredi prochain à l'InfoQuartier de Mâche. Une scène de ce film suisse réalisé par Stefanie Klemm a d'ailleurs été tournée sur le site biennois, il y a deux ans. L'histoire tragique de Judith, mère célibataire dirigeant un petit élevage de truite dans une vallée reculée du Jura, sera présentée en présence de la réalisatrice dès 19h30. Le long-métrage, sous-titré en français, sera suivi d'un podium de discussion. L'entrée sera libre, sur collecte et avec la présentation obligatoire du certificat Covid. C-MAP

NIDAU

Bientôt une nouvelle école

Le coup d'envoi des travaux de construction du nouveau bâtiment scolaire Beunden-Est à Nidau a été donné mercredi, en présence de la mairesse Sandra Hess et des conseillers municipaux Marc Eyer et Kurt Schwab. Le 27 septembre 2020, les électeurs de Nidau ont approuvé la construction du nouvel édifice et le crédit d'investissement de 21,852 millions de francs nécessaire. L'école répondra au standard énergétique Minergie-P, et disposera notamment de panneaux photovoltaïques. L'inauguration du bâtiment de deux étages est prévue pour 2023. C-JGA

La Kufa en capitale du rock théâtrale

MUSIQUE Silver Dust, formation de Kiki Crétin, ancien gardien du HC Bienne, se produira ce soir, avec trois autres groupes, à Lyss.

Silver Dust, accompagné de Chaoseum, Dark Flow et Aural Coma, brûleront (littéralement?) les planches de la Kufa de Lyss, ce soir, dans le cadre de la première date de la tournée «Daily Shock Rock Circus». Christian «Kiki» Crétin, ancien gardien du HC Bienne, enfilant le costume de Lord Campbell lorsqu'il s'agit de devenir le leader de Silver Dust, explique le principe de cette soirée: «Le magazine musical romand Daily Rock a organisé cette

tournée, deux dates cette année et d'autres l'an prochain, avec l'idée de présenter quatre groupes de rock théâtral, un style qui a très bien fonctionné avec Alice Cooper et Kiss dans les années 70 et 80 et qui fait son retour depuis les années 2000.»

Selon le chanteur-guitariste, un concert de shock rock ne se résume pas seulement à la musique. «Il y a un important côté visuel et des costumes. Les membres du groupe interagis-

sent avec des éléments du décor et des projections. Nous agissons comme des personnages, sur disques comme sur scènes», résume Kiki Crétin.

Exprimer les frustrations

L'ancien sportif d'élite avoue qu'enfiler le costume de Lord Campbell lui permet de dire certaines choses qu'il ne se permettrait pas autrement: «Il y a toujours une part de Kiki dans Campbell et une part de Campbell dans Kiki. Mais je



Silver Dust, prêt à en envoyer plein les yeux et les oreilles. DR

peux exprimer mes frustrations et mes coups de gueule, notamment en rapport avec la maltraitance animale.» L'actualité des Bruntrutains de Silver Dust ne s'arrête pas là puisque le groupe participera au Rock Imperium en Espagne l'été prochain, en compagnie

de Scorpions. «Nous avons encore de bonnes nouvelles que nous ne pouvons pas communiquer pour le moment», rigole Lord Campbell en guise de conclusion. JEB

Daily Shock Rock Circus
Kufa de Lyss, aujourd'hui dès 18h30